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Aos treze dias do mês de maio de dois mil e vinte, no ambiente virtual Webex, reuniu-se o 
Conselho de Coordenação do Centro de Letras e Artes em sessão ordinária presidida pela 

Professora Cristina Grafanassi Tranjan, Decana do CLA e contou com a seguinte presença: 
Sr. Marcello Cantizano, Superintendente do CLA; Sr. Wagner Ridolphi, Representante dos 
técnicos administrativos do CLA; Sra. Madalena Grimaldi, Diretora da Escola de Belas Artes; 

Sra. Viviane Victor da Silva, Representante dos técnicos administrativos da Escola de Belas 
Artes; Sr. Ronal Xavier Silveira, Diretor da Escola de Música; Sra. Sônia Reis, Diretora da 

Faculdade de Letras; Sra. Andrea Queiroz Rego, Diretora da Faculdade de Arquitetura e 
Urbanismo; Sr. Igor Thiago, Representante dos técnicos administrativos da Faculdade de 
Arquitetura e Urbanismo; Sr. Robson Gomes de Almeida, Representante Suplente dos 

técnicos administrativos da Faculdade de Arquitetura e Urbanismo; Srta Antônia Velloso, 
representante discente do DCE; Sra. Stella Hermida, representante docente da Escola de Belas 

Artes; Sr. Paulo Fernando Rodrigues, representante docente da Faculdade de Arquitetura, Sr. 
Wendell Diniz Varella, Decano Substituto do CLA, Sr. Jorge Ranevsky, Coordenador de 

Graduação do CLA e representante docente da Escola de Música, Sra. Maria Clara Amado 
Martins, Coordenadora de Extensão do CLA e Sr. Fabiano Dalla Bona, Coordenador de Pós 
Graduação do CLA. Profa Cristina abriu a sessão e passou à Pauta: 1. Aprovação da Ata da 

sessão de 09/04 – APROVADA; 2. Relato da Profa Beany sobre o CEG – Antes de passar 
ao relato da Profa. Beany, Profa. Cristina agradeceu aos atuais representantes do CLA no 

CEG pela pronta disponibilidade em atender ao pedido de prorrogação de seus mandatos até 
que retornemos às atividades presenciais no campus. Os presentes APROVARAM a 

recondução dadas as logísticas nesse momento de pandemia. Profa. Beany informou a todos 
que o CEG estabeleceu Grupo de Trabalho (GT) para organizar o retorno às atividades pós 
término do isolamento social ocasionado pela pandemia de COVID-19. Também, que o GT já 

tem feito algumas ações, como o envio de questionário online para verificar a situação dos 
alunos no que diz respeito a equipamentos e serviços de internet. Pontuou que é importante 

compartilhar com o GT as iniciativas de ensino ou atividades remotas estabelecidas pelas 
unidades acadêmicas e pelo Centro; 3. Representação do CLA no CEU – Profa. Maria Clara 
expôs sua preocupação com a desinformação do Centro sobre os debates recentes no CEU. 

Informou que os Coordenadores de Extensão dos Centros passarão a ter assento nas plenárias 
e que assuntos dados por esgotados voltaram à pauta, como cursos pagos. Ainda, que debate-

se a idéia de programas. Sugeriu que o CLA convoque uma reunião com a PR5 para realizar 
exposição de todo o debate pregresso, antes da chamada da própria PR5 para apresentação dos 

temas – APROVADA; 4. Leitura de parecer referente ao Proc 23079.042583/2019-56 
(honnoris causa PEPETELA) – APROVADO; 5. Tabela de pontuação de estágio 

probatório docente da FAU – Profa Cristina sugeriu que as demais unidades encaminhem 

suas tabelas, para, em modelo guarda-chuva com as especificidades das unidades, serem 
aprovadas no Centro – APROVADO; 6. Regimentos Eleitorais para representação do 

CLA nos Colegiados Superiores – APROVADO com as alterações discutidas. Extra-Pauta: 



1. Descentralização dos Orçamentos das Emendas Parlamentares recebidas pela 

EM/UFRJ para uma fundação universitária da UFRJ – APROVADO; 2. Afastamento do 

país de Fabiano Dalla Bona, de 01/09/2020 a 31/12/2020, para Pós Doutorado na 

Universidade de Bologna - Capes Print – APROVADO; 3. Portaria 3188 – Profa Cristina 

sugeriu que o Conselho estabelecesse uma diretriz para as unidades em torno do debate acerca 
da Portaria 3188, como já realizado por outros Centros. Após intenso debate, deliberou-se que 

as unidades aguardariam os desdobramentos do CONSUNI para decidir sobre o registro de 
frequência de seus servidores docentes e TAEs. Profa Cristina precisou se retirar antes do 
término da reunião, tendo o Prof Wendell, Decano Substituto, assumido a Presidência da 

Sessão. Prof Wendell agradeceu a presença de todos. Nada mais havendo a tratar, a sessão foi 
encerrada. E, para constar, eu Vania Maria Godinho Carlos Louvisse lavrei a presente Ata.///// 


